

DOI: 10.18572/2070-2108-2021-4-27-32

СУДЕБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ: УПРАВЛЕНИЕ СФЕРОЙ ПРАВОСУДИЯ РОССИИ В 1960-1991 ГОДАХ

Туганов Юрий Николаевич, главный научный сотрудник Российского государственного университета правосудия, профессор Российской таможенной академии, академик Российской академии естественных наук (РАЕН), заслуженный юрист Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор yurij-tuganov@yandex.ru

Аулов Владимир Константинович, доцент кафедры административного и финансового права Российской таможенной академии, кандидат юридических наук, доцент vladimiraulov@list.ru

В статье анализируются механизм административно-государственного управления сферой правосудия России в период с 1960 по 1991 г. и возможности его применения к военно-судебной системе. По результатам исследования авторы приходят к выводу, что систематизацию структур, участвующих в административно-государственном управлении сферой правосудия России в 1960–1991 годах, можно осуществить либо в две (или органы юстиции, или высшие судебные органы), либо в три группы.

Ключевые слова: судебная деятельность, судебная власть, управление сферой правосудия, суды.

Judicial Activity: Administration of the Sphere of Justice in Russia 1960–1991

Tuganov Yuri N., Chief Research Scientist of the Russian State University of Justice, Professor of the Russian Customs Academy, Academician of the Russian Academy of Natural Sciences (RANS), Honored Lawyer of the Russian Federation, LL.D., Professor

Aulov Vladimir K., Associate Professor of the Department of Administrative and Financial Law of the Russian Customs Academy, PhD (Law), Associate Professor

The article analyzes the mechanism of administrative and state administration of justice in Russia in the period from 1960 to 1991 years and the possibility of its application to the military-judicial system. Based on the results of the study, the authors conclude that the systematization of structures involved in the administrative and state management of the justice sector in Russia in 1960-1991 can be carried out either in two (or judicial bodies, or higher judicial bodies), or in three groups.

Keywords: judicial activity, judicial power, administration of the sphere of justice, courts.